



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

En lo que va de año se han perdido 1000 puestos de trabajo en nuestra ciudad

# Ernesto Molinos: “El Plan Zapatero no ha cumplido en Vinaròs con los puestos de trabajo anunciados”

**Vinaròs 18-11-2009**

A menudo las expectativas que genera este equipo de gobierno demuestran ser más ficción que realidades, y aunque ejemplos tenemos muchos lo sucedido con el anuncio de los puestos de empleo que crearía el Plan Zapatero en nuestra localidad es una de las falsas expectativas creadas por este equipo de gobierno.

La realidad es que en Vinaròs se han perdido, desde enero del 2008 cuando en nuestra localidad había 1140 parados, cerca de 1000 puestos de trabajo. En la actualidad Vinaròs roza ya los 2100 desempleados, lo cual quiere decir que la cifra de desempleados ha aumentado un 46% en nuestra localidad en tan solo un año. Cifras que marcan otro record negativo para este equipo de gobierno que cuando le interesa asume competencias y cuando no, resulta que las mismas son de otros, aunque en este caso le correspondan también a un gobierno central del mismo partido socialista que es quien gobierna en Madrid.

El tan anunciado Plan Zapatero, que este equipo de gobierno anuncio que crearía tantos y tantos puestos de trabajo en nuestra localidad, ha demostrado que tal y como se han hecho efectivas las contrataciones y la finalización de determinadas obras, no se han creado tantos puestos como los esperados aunque puede haber contribuido a que no se despidiera a más gente, argumento este utilizado a la desesperada por el equipo de gobierno para justificar que estas medidas coyunturales, es decir en un determinado momento, no iban del todo bien encaminadas a resolver un problema más severo que afecta a nuestros sectores productivos y en último lugar al consumo que realizan las familias. Obras como el mercado que debían crear tantos lugares de trabajo, según los datos de adjudicación sobre los cuales, nos gustaría remarcar se puntuó a las empresas, han acabado creando muchos menos puestos de los esperados por los vinarossencs que ven que se han creado muy pocos puestos y que encima pocos fueron para ciudadanos de nuestro municipio en cuanto las empresas acudieron con sus trabajadores al ser la mayoría empresas de fuera de nuestro municipio. Por mucho que el subdelegado del gobierno venga hoy aquí a inaugurar esta pista y a vender los pocos puestos de trabajo que ha creado o que ha mantenido, lo cierto es que esas cifras estarán muy, pero que muy lejos de las cifras sobre las cuales se produjo la adjudicación a favor de una empresa en concreto y sobre las cuales se procedió a valorar su propuesta. A estas alturas hemos pedido explicaciones al ayuntamiento para que nos justifiquen las contrataciones que han hecho las empresas y seguimos esperando, porque información al respecto no nos han facilitado ninguna. Una obra que debía haber creado más de 50 puestos de trabajo, que sin embargo han brillado por su ausencia. La cubierta de la pista cercana al pabellón polideportivo ha sido una muestra más de que los criterios para valorar las ofertas en cuanto a la creación de empleo no han garantizado en absoluto el control del mismo en las adjudicaciones, pudiendo haber perjudicado ese hecho a ofertas realizadas por empresas de nuestro municipio más ajustadas a la realidad.



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Lo cierto es que los ciudadanos estamos ya hartos de que el gobierno central nos continúe engañado a la sociedad y a los sindicatos, sobre que la situación de España no es ajena a una crisis internacional y al crecimiento del desempleo, mientras que todos los países están experimentando ya mejoras y con tasas de crecimiento positivas, mientras España sigue a la cola junto con Grecia. Al Gobierno del PSOE se le acaban los argumentos, porque las ideas que tenían ya las pusieron en practica hace tiempo y con escaso efecto en nuestra economía. A nivel local el equipo de gobierno va al arrastre de lo que les marquen desde Madrid porque han demostrado que carecen de iniciativa propia para acudir al dialogo e implicarse en situaciones que afecten a la viabilidad de empresas y el mantenimiento de puestos de empleo en nuestra localidad y es que para el equipo de gobierno cuando quieren asume competencias y cuando no, la culpa no es de ellos y que lo resuelvan los demás.